

Innovadores y emprendedores de Los Ríos abordan desafíos del ecosistema a través de Avonni

PRESENTACIÓN. Lanzamiento del Premio Avonni 2025 se realizó en el marco del encuentro de innovación “Impacto y Crecimiento en la Norpatagonia”.

Junto a los principales exponentes del ecosistema innovador de la zona sur, de la academia, del sector público y privado, se realizó el lanzamiento del Premio Avonni 2025. El evento, apoyado por Arauco, se realizó en el Hotel Puerta del Sur y abordó los desafíos de la región en esta materia. En el panel “Impacto y Crecimiento en la Norpatagonia” participaron Pablo Díaz director ejecutivo de Fomento Los Ríos (Corfo); Fernando Paredes, gerente de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo Los Ríos y Marcela Ruiz, fundadora de Acústica Marina y ganadora Avonni 2023. En la ocasión expuso además Patricio Olavarria, cofundador de Bioketen y ganador Avonni 2024 con Honning Plus Kit.

“El Premio Avonni no sólo destaca el trabajo y la dedicación de quienes se esfuerzan por transformar ideas en soluciones concretas e innovadoras, sino que también fomenta y fortalece una red y una cultura de innovación que es crucial para el progreso de nuestra sociedad. Este galardón facilita conexiones valiosas y crea oportunidades que de otro modo podrían no ser posibles”, señaló Guillermo Carey, presidente de ForoInnovación.

Este año, el Premio Nacional de Innovación busca reconocer a las mejores innovaciones a lo largo de todo el país, de alto impacto y que contribuyan al desarrollo sostenible de Chile y tengan poder transformador para enfrentar los desafíos país.

“Desde la Corporación Re-



EL LANZAMIENTO DEL PREMIO AVONNI 2025 SE DESARROLLÓ EN LOS SALONES DEL HOTEL PUERTA DEL SUR.

Categorías y postulaciones

Los premios Avonni cuentan con 12 categorías postulables: Alimentación Equilibrada Agrosuper; Ciudad Nueva, Cultura Fundación Ibáñez Atkinson; Educación Fundación Chile; Innovación Social; Innovación Pública BID; Servicios Digitales Entel; Acción Climática y Biodiversidad Arauco; Energía Colbún; Minería y Metallurgia Antofagasta Minerals; Salud CIF y Agro del Futuro FIA. Además, hay cinco premios regionales: Avonni El Sol, Costamar, Campomar, Volcanes y Patagonia; y tres reconocimientos especiales: Trayectoria Innovadora Anacleto Angelini, Mujer Innovadora Banco de Chile y Transferencia Tecnológica Anid Red GT. El proceso de postulación 2025 comenzó ayer y se extenderá hasta el 30 de junio en www.avonni.cl.

gional de Desarrollo Productivo creemos firmemente que la innovación es clave para impulsar el desarrollo sostenible de nuestro territorio. Espacios como este encuentro y premios como Avonni permiten visibilizar el talento local, conectar a los actores del ecosistema y fomentar soluciones que nacen desde los

territorios para responder a sus propios desafíos”, precisó Fernando Paredes.

Hoy, tras el lanzamiento de los Premios Avonni, quiero des-

tacar lo que estamos desarrollando en nuestra región, un verdadero momento de innovación. En Los Ríos, cada vez más emprendedores y empresas están demostrando que la creatividad y el trabajo en conjunto son claves para avanzar hacia el futuro, y estos premios no solo celebran el talento, sino que también impulsan el desarrollo de un ecosistema regional robusto y diverso. En Fomento Los Ríos, estamos comprometidos con esa visión, apoyando la creación, el crecimiento y la sostenibilidad de iniciativas que transforman nuestra economía”, señaló Pablo Díaz, director ejecutivo de Fomento Los Ríos.

OFICINAS